



学校教育目標『笑顔あふれる、夢いっぱいの平和っ子の育成』

— 希望の登校・満足の下校 —

～子どもたちにとって安全・安心な学校、保護者や地域から信頼される学校～

あけまして おめでとうございます。令和8年、新しい年を迎えるました。

子どもたち一人一人が「確かな学力」「豊かな心」「健やかな体」  
それぞれにおいて力を伸ばしていけるよう学校経営にあたっていき  
たいと考えております。

本年も様々な面でのご理解とご協力をいただけますようお願いい  
たします。



## ほっとする光景を写真に収めました

11月から12月にかけて、平和小のシンボルでもある大銀杏の葉が色づき落ち、校庭を埋め尽くす勢いで一面に広がっていきます。例年通りの光景ではありますが、今年も大量の落ち葉と格闘しながらの掃除が強いられていきました。

そのような中、天気の良い12月初めの業間休み時間に、校庭で元気に遊ぶ児童と共に熊手をもって落ち葉掃除をしてくれている高学年児童の姿がありました。先生方から指示をされたわけでもなく、数人で始まった掃除でしたが少しづつ人数が増え、高学年の様子を見た低学年児童達も楽しそうに落ち葉掃除を手伝い始めました。まさに、「上の学年が下の学年を育てる」その光景に心動かされ思わず写真を撮っていました。子どもたちはこうしていろいろな経験を積み、伝統を受け継いで育っていくのではないかと思います。

年が明け、今年度も残り3か月となります。学校の中心となって活躍してくれた6年生が卒業しても、平和小の素晴らしいしさがこうして引き継がれていくのだと実感しました。



## 児童の安全確保にご協力ください

登校でお子様を車で送る際に、正門前道路に車を停車してお子様を降車させている方がおられます。朝の正門前道路は交通量も多く、特に雨天時は渋滞するほど多くなることもあります。児童が安全に登校できるよう、お手数でも体育館脇駐車場に止めてから、降車させるようにしてください。

また、マチコミメールでもお知らせいたしましたが、体育館脇駐車場にコーンを設置して通路を確保しております。以上のことについて、送迎等に来られる祖父母の方々にもお伝えいただくと共に、保護者の皆様にも児童の安全を最優先に考え、ご協力をお願いいたします。



## 丁寧に教えていました

1年生が昨年から実施している、平和保育所との交流を行いました。年間4回を予定しており、夏に1回目の交流で保育所に訪問し、12月5日（金）に2回目の平和保育所訪問を行いました。1年生の子どもたちは、練習の成果を発揮して元気に発表したり、手作りの「松ぼっくりけん玉」を教えたりしていました。

更に、12月18日（木）の3回目の交流では、保育所児童が平和小を訪問し、1年生が作り方を優しく教えながら一緒に「どんぐりマラカス」を作成していました。立派にお兄ちゃんお姉ちゃんぶりを発揮している姿を見て、1年生の子どもたちの成長を感じることができました。3月に4回目の交流で保小連携活動「学校っこ」を実施する予定です。



## 校内書き初め展にお越しください

子どもたちが一生懸命に書いた書き初めが各教室廊下に展示されます。短い展示期間ではありますが、是非ご覧になってください。ご来校の際は、職員玄関から入り、受付名簿に記入をお願いします。

日時 1月13日（火）～16日（金）  
12:55～13:10（昼休み） 14:35～16:15（放課後）  
内容 1, 2年 書写の教科書を題材にした硬筆作品  
3～6年 各学年書星会課題の毛筆作品

